

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan atas berkat yang diberikan Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan kesempatan sehingga tesis ini dapat diselesaikan pada waktunya. Tesis ini disusun untuk memenuhi sebagai persyaratan memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi pada Sekolah PascaSarjana Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini, penulis telah banyak menerima bantuan dari berbagai pihak dan untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Dr. Fauziah Harahap M.Sc dan Dr. H.Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing I dan II yang dengan keluasan dan kedalaman ilmunya masing-masing telah memberikan masukan yang begitu berarti terhadap tesis ini baik dari segi teori, penulisan maupun metodologinya, serta ungkapan terima kasih kepada seluruh dosen yang telah memberikan pengetahuan dan ilmunya selama penulis menempuh pendidikan di Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada kepala SMA Negeri 2 Rantau Utara, SMA Negeri 1 Rantau Selatan, SMA Negeri 2 Rantau Selatan seluruh guru dan staf serta siswa/i yang telah bekerjasama selama penulis melakukan penelitian. Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada yang tercinta kedua orangtua, ayahanda Darlin Silitonga, ibunda Dermina Banjarnahor serta abang saya Abdul Silitonga, daan adik Christopel Silitonga segala perhatian, bimbingan dan doa yang selalu menyertai perjalanan hidup penulis. Terima kasih juga diucapkan kepada teman-teman PPS Pendidikan Biologi B-2 atas kebersamaannya.

Akhirnya kepada semua pihak yang turut membantu didalam pengerjaan tesis ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga. Semoga semua bantuan yang telah diberikan akan mendapat balasan yang lebih baik dari Tuhan.

Medan, Maret 2016  
Penulis,

Jenny Ferawaty Silitonga  
Nim. 8136174017

UNIVERSITAS NEGERI  
MEDAN  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY